

# El gobierno de la Comunidad de Madrid deja fuera de los presupuestos para 2016 el centro de salud y el centro educativo público en el PAU4 y mantiene el recorte para el conservatorio Rodolfo Halffter

**Fecha de publicación:** 18/12/2015 0:00

## **Descripción:**



En la tarde de ayer se celebró la sesión de votación de enmiendas parciales a los Presupuestos Generales de la Comunidad de Madrid para el año 2016 en las que se votaban, entre otras, propuestas relacionadas con el centro de salud del PAU4, el centro de educación pública en el PAU4 y el presupuesto del Conservatorio de Música Rodolfo Halffter.

El Alcalde de Móstoles, David Lucas, ha manifestado su malestar ya que la Comunidad de Madrid para 2016 no va a incorporar definitivamente la construcción del centro de salud en el PAU4 y del centro educativo de infantil y primaria en el PAU4 y ha mantenido el recorte ya anunciado en el Conservatorio de Música Rodolfo Halffter

Lucas lamenta profundamente que de nuevo la Comunidad de Madrid vuelva a castigar a Móstoles ya que sí se prevén inversiones para otros municipios pero no para Móstoles en estos ámbitos tan importantes.

El gobierno de Cifuentes ha tenido la oportunidad de incluir estas demandas mostoleñas en los presupuestos ya que los grupos políticos presentaron enmiendas donde se pedían que se incorporaran estos proyectos, pero el grupo del PP y Ciudadanos han rechazado las enmiendas.

A pesar de todo el Alcalde ha asegurado que va a seguir peleando, exigiendo lo que le corresponde a la ciudad y defendiendo los intereses de los mostoleños y mostoleñas ante otras instituciones.